

INVITATION

Stéphanie RESSEGUIER

Directrice générale
du Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne
serait heureuse de votre présence
au vernissage de l'exposition

« Un hiver en Haute Maurienne » du photographe Jean-Luc VIART

**Mardi 14 janvier 2025
à 17 heures**

EN PRESENCE DE L'ARTISTE

Une collation gourmande préparée
par les cuisiniers du CHVM
suivra le vernissage



Inscription avant le 10 janvier 2025
par mail à communication@chvm.fr

Alors que j'étais très jeune (et déjà photographe dans l'âme), la lecture des romans de Roger Frison-Roche m'a donné très tôt l'envie de quitter mon plat pays de la Champagne pour gagner les cimes des Alpes.

Ainsi, depuis plus de 20 ans, après avoir repris le studio de photographie historique de Modane, créé en 1882, je suis devenu un témoin privilégié des paysages de Haute-Maurienne Vanoise.

Ce territoire d'exception, sublimé par la beauté immuable de la lumière des 4 saisons qui se succèdent, en fait un espace de création et d'inspiration infini pour le photographe contemplatif.

Pour cette exposition, j'ai souhaité renouer avec la tradition du Noir & Blanc, celle qui a fait les grandes heures des quatre générations de photographes qui m'ont précédées.

Le Noir & Blanc est intemporel : il fait entrer dans l'histoire patrimoniale un instant qui ne reviendra pas mais qu'on aura plaisir de transmettre aux générations futures.

La photographie Noir & Blanc, tout comme la couleur, n'est pas et ne sera jamais la représentation de la réalité.

C'est simplement l'expression et la concrétisation physique, au travers d'un beau tirage, d'un ressenti éphémère qui a fait mouche, directement de l'œil au cœur.

Bonne visite.

Jean-Luc VIART

*L'exposition « Un hiver en Haute Maurienne » est présentée à la galerie Arts & Soins
du 14 janvier au 31 mars 2025*

La galerie d'exposition Arts & Soins du CHVM Saint-Jean-de-Maurienne dispose d'un espace d'exposition temporaire et d'une Collection permanente qui offrent aux patients, visiteurs, résidents, et personnels du CHVM, une évocation artistique grâce aux œuvres créées par les artistes de la vallée de la Maurienne, peintres, dessinateurs, photographes, sculpteurs, qui associent leur geste créatif à celui du soin.